



Hepáticas chilenas fernandecinas y del continente

DESCRIPCIÓN

De las colecciones botánicas hechas por el Dr. Carlos Skottsberg y señora Inga de Skottsberg, en 1916 y 1917, en el territorio chileno, envió el Dr. Skottsberg, desde Cotemburgo (Suecia) a la Sección Criptogámica de este Museo, una interesante colección de hepáticas determinadas por el gran hepaticólogo Dr. A. W. Evans, de New Haven, Conn. (U. S. A.) .

RECOLECTADOR POR

Marcial R. Espinosa Bustos

FECHA DE CREACIÓN

1940-12-28

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Boletín Museo Nacional de Historia Natural](#)

CATEGORÍA

Publicaciones

RESUMEN

De las colecciones botánicas hechas por el Dr. Carlos Skottsberg y señora Inga de Skottsberg, en 1916 y 1917, en el territorio chileno, envió el Dr. Skottsberg, desde Cotemburgo (Suecia) a la Sección Criptogámica de este Museo, una interesante colección de hepáticas determinadas por el gran hepaticólogo Dr. A. W. Evans, de New Haven, Conn. (U. S. A.) .

AUTORÍA

Marcial R. Espinosa Bustos

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Boletín Museo Nacional de Historia Natural](#)